



PROYECTOS PARA LA TRANSFORMACIÓN DE LA INDUSTRIA TEXTIL

¡Explicanos tus proyectos y necesidades de inversión!

Tal y como se informó en su momento, los principales organismos y actores del textil y la moda, entre ellos el Consejo Intertextil Español, se han unido en un nuevo organismo, el Observatorio del sector textil y moda. Su principal objetivo es el de activar los resortes necesarios para llevar a cabo la transformación necesaria del sector, y dotar de más valor a la empresa de la Industria textil y de la moda española, resolviendo retos como la digitalización y la sostenibilidad en toda la cadena de valor textil para llevarla hacia el modelo de economía de circular y de la industria 4.0 y a una mejora de la competitividad.

En este sentido, desde las organizaciones miembro y con el ánimo de poder instrumentalizar los procesos para la obtención de fondos Next Generation de la Unión Europea y con el fin de organizar los proyectos de cara a obtener mejores resultados, estamos trabajando en unos vehículos en donde tengamos más posibilidades para obtener los recursos que el sector se merece.

Agradeceremos nos cumplimentéis antes del próximo día **18 de marzo** [este formulario](#) que complementa todo el trabajo desarrollado durante este último año junto con la consultora Deloitte y el formulario que ya se completó hace aproximadamente un año.

Es muy importante que aquellas empresas que tengáis interés en recibir los fondos Next Generation nos hagáis llegar vuestras necesidades, ya que a partir de estas respuestas se trabajará para acoplar los proyectos a los requerimientos de la administración.

Próximamente se convocará una sesión para dar a conocer el estado de situación de los apoyos Next Generation a la Industria Textil.

Para más información puedes contactar a info@texfor.es – 937451917